

## ソフトボール大会を開催

令和6年6月16日に川添小学校グラウンドでソフトボール大会が行われました。晴天、無風で絶好のスポーツ日和ですが、少し高めの気温のため熱中症に注意し、水分補給と休憩を取りながら行われました。コロナも落ち着いて2回目の大会ですが、“ソフトボールやろう！”と集まった選手たち総勢30名と多数の応援者たち、迫地区の単独チームとその他選抜チーム、急遽集まった勇士チームの3チームで行いました。外野に置いたポールをダイレクトに超えたらホームラン、ゴロが抜けたら2塁打とちょっと微温めなローカルルールを設定しました。準備運動のラジオ体操を岩崎女史の指導で始まって、終始和やかな時間が流れた楽しい大会でした。



会長 柴田氏



県議 御千洗氏



市議 仲家氏



事務局次長 木崎氏

試合の得点表

第1試合	チーム名	1	2	3	4	5	計
	迫	2	4	6	2		
選抜	0	1	0	4			5

  

第2試合	チーム名	1	2	3	4	5	計
	勇士	3	0	0	0		
迫	4	4	5				13



準備運動を指導する岩崎女史と選手と応援の皆さん



作戦を練る試合前の迫チームと選抜チーム



迫チーム



勇士チーム



選抜チーム



突然、紹介されるホームラン最多の選手の皆さん

審判 菊池氏

参加賞を受け取る参加者



参加して頂いた選手、応援の皆さん